

Von: KIDANE YEMANE kidane.yemane74@gmail.com
Betreff: Liebes Deutschland
Datum: 20. Januar 2021 um 14:40
An: nytnews@nytimes.com



Sehr geehrtes Deutschland,

seit Mitte 1984 lebe ich nun in Deutschland. Wenn Euch jemand kennen muss, dann bin ich es.

Mir ist bewusst, daß nicht das ganze Deutschland an Ihrer Lage schuld ist, sondern nur meine Schöpfung Seths (Karlheinz Kögel) zum Mega Erfolg.

Da Ihr Ungläubig seid, und Euch von einem Mann rückwärtslaufen zulässt, dann kann ich mich nicht an Verlierer anschließen. Das widerspricht gegen mein Codex, niemals ein Sklave eines wahnsinnigen zu sein.

Ich merkt ja nicht mal, daß Ihr mit Österreich zusammen die einzigen Menschen seid, die wie hypnotisiert rumlaufen. Schaut bitte zuerst auf Euch selbst, bevor ihr die anderen verurteilt. Erinnert Euch an die Medientechnik von 1933, heute sind wir viel weiterentwickelt.

Mit freundlichen Grüßen

Ihr Horus